Jahreshauptversammlung der Frauengemeinschaft St. Maria

Zur Jahreshauptversammlung am 9. März begrüßte die Vorsitzende Monika Groll ganz herzlich alle anwesenden Mitglieder, sowie Präses Pfarrer Arnulf Hummel im Pfarrheim.

Nach Bekanntgabe der Tagesordnung gedachten wir im Gebet der im Jahr 2009 verstorbenen Mitglieder Elisabeth Hahndel und Hedwig vom Schloss. Im Jahresrückblick erinnerte die Vorsitzende noch einmal an die zahlreichen Veranstaltungen im Jahr 2009, unter denen die Feier zum Vereinsjubiläum "50 Jahre Frauengemeinschaft St. Maria" das herausragende Ereignis war. Sie dankte ganz herzlich allen, die im Vorstand des Vereins, sowie bei der Durchführung der verschiedenen Veranstaltungen, hier besonders bei der Fastnachtssitzung, ihre Zeit, Ideen und praktischen Einsatz einbringen. "Es kann nicht alles bleiben, wie es war, es muss Veränderungen geben!", so Monika Groll in ihren Ausführungen. Die Einladung der Männer zur Fastnachtssitzung und zum Beispiel die Adventfeier mit Kinderbetreuung wurden gut angenommen. Annette Schmitt verlas anschließend den ausführlichen Jahresbericht. Es folgte der Kassenbericht von Marlis Lemmer, eine einwandfreie Kassenführung wurde bestätigt. Pfarrer Hummel dankte allen Vorstandsfrauen mit einem Blumengruß für die Arbeit der letzten 4 Jahre. Ohne die Frauen und ihr engagiertes Mittun würde der Gemeinde von Neustadt viel fehlen, so Pfarrer Hummel.

Nach einem kleinen Abendessen stand die Neuwahl des gesamten Vorstands für die nächsten 4 Jahre auf dem Programm. Vier Frauen, die 20 bzw. 23 Jahre im Vorstand mitgearbeitet und den Verein geprägt haben, stellten sich nicht mehr zur Wahl. Monika Groll dankte den ausscheidenden Vorstandsfrauen Hildegard Kaufmann, Margret Reuscher, Claudia Schmitt und Marlis Lemmer für ihren Einsatz, sie werden bei der nächsten Vorstandssitzung feierlich verabschiedet.

Der neu gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Vorsitzende: Monika Groll, Kassiererin: Manuela Weitzel, Schriftführerin: Annette Schmitt. Das Amt der 2. Vorsitzenden konnte nicht besetzt werden. Zum erweiterten Vorstand wurden gewählt: Petra Bielert, Michaela Krapp, Mechtild Lotz, Ulrike Schäfer, Sonja Stark und Felicitas Trebes-Börner. Als Kassenprüferin wurde Simone Michel gewählt (als Nachfolgerin für Manuela Weitzel).

Für das Jahr 2010 stehen schon einige Veranstaltungen im Kalender. So ist die Frauengemeinschaft Neustadt am Kirchencafé des Hessentags beteiligt, es findet eine Fahrt zu den Passionsspielen in Oberammergau statt und der Weihnachtsbasar wird wieder durchgeführt. Nach einer herzlichen Einladung an den Veranstaltungen des Vereins rege teilzunehmen und einem Lied schloss Monika Groll die Versammlung.

Annette Schmitt